



体育大会はともに伸びるチャンス

今週末5月15日(日)の体育大会に向けて練習や準備が進んでいます。3年生は1クラスが2ブロックに分かれて活動しているため、少ない人数ながら応援やパネル、衣装の練習や制作に精一杯取り組んでいます。今年は例年以上に一人一人の存在と頑張りがとても大きな体育大会です。みんなで一つのことを創り上げる体育大会は、「仲間とともに伸びる」(学校教育目標)のチャンスでもあります。また、太良町でも新規感染者数が10名を超える日もあるため、感染症対策も必須です。生徒たちはマスク着用や発声の制限、身体的距離を取るなどにもよく努めています。困るのは雨天時です。それでもソーラン練習を体育館下の駐車場でするなど、できることを模索しながら練習や活動を進めています。



体育館下でのソーラン練習

保護者の皆様へのお詫び

昨日、文書とメールでお知らせした通り、今年の体育大会の保護者の参観を3年生のみ(2名以内)とさせていただきますことにいたしました。生徒や保護者の皆様の健康と安全を第一に考えての変更とはいえ、参観を楽しみにされていた1、2年生の保護者の皆様には大変心苦しく申し訳なく思っております。太良町内や本校の状況を考えた苦渋の決断ということをご理解いただきますようお願い申し上げます。

体育大会役員の抱負(ほうふ)

体育大会でリーダーとして活動している3年生の抱負を紹介します。

《ブロック長》

★ 紅軍のブロック長として、「勇往邁進」をテーマに団員一人一人が優勝に向かってつき進み、活気のある紅軍を作り上げ、紅軍全員で優勝を取ります!
(紅軍 峰下圭太)

☆ 白軍のブロック長として、「疾風迅雷」をテーマに一人一人が勝利に向かって勢いよくつき進み、白軍全員で一丸となって勝利をつかみます。

(白軍 織田隆太郎)

《応援団長》

★ 今年もコロナ禍の開催になるけど、力を合わせ、みんなの思い出に残る体育大会になるようがんばりたいです。練習時間も限られていて、うまく活動が進まないときもあるけど、迫力のある応援演舞にし、紅軍が優勝できるよう精一杯努力したいです。そして最後に笑顔で終われる最高の体育大会にしたいです。

(紅軍 田口 心菜)

☆ 白軍のスローガンは「疾風迅雷」です。このスローガンのように、キレがあり、迫力があり、全員がそろっていて、見ている人からすごいと言ってもらえるような演舞を作り上げます。応援よろしくお願ひします。

(白軍 得平 光晟)



応援練習

※学校だよりは多良中学校ホームページにおいてカラー版で見ることができます。



《パネル責任者》

- ★ 紅軍の象徴である赤兎馬を力強く躍動感溢れる姿で描き、紅軍の闘志で燃え上がる様をパネル全体で表現します。そして、体育大会当日団員の心が燃えるようなパネルを作ります。そのためにパネルのメンバーと協力し、話し合いながら計画的に作業を行います。パネルのメンバー全員で素晴らしいパネルを作ります。（紅軍 見陣京香）
- ☆ 私はパネル責任者として、3年生の団員みんなの意見を生かしたパネルを作りたいと思います。インパクトや勢いがありつつも、丁寧な仕上がりにするように4名のメンバーとともに協力して頑張って制作しています。白軍らしさが出るパネルができるよう期待して下さい。（白軍 古庄楓）

《衣装責任者》

- ★ 応援団競演ではリーダーが赤兎馬のように勇ましく舞えるように、そして団員たちを引っ張ってほしいという願いで衣装製作に取り組んでいます。衣装メンバー全員で最高の衣装を作り上げます。悔いのない体育大会にできるよう頑張ります。よろしくをお願いします。（紅軍 岡啓介）
- ☆ 私は白軍の衣装責任者として、体育大会を悔いのない、思い出に残るものにしたいと思っています。そのために今、リーダー達が輝くような衣装を係のみなどで作り上げています。白軍のシンボルとなっている狼の力強さ、恐ろしさを表すために様々な工夫を施しているのご注目下さい。（白軍 酒邊結衣）

5月の主な行事予定

下校校完了 18:45 (~5/31)

- 15 (日) 第76回体育大会
 - 16 (月) 振替休日 (5/15分)
 - 17 (火) 教育実習開始 (国語、~6/6)
 - 18 (水) 検尿 (一次)、部活動休養日
 - 25 (水) 部活動休養日
 - 26 (木) 二者面談①
 - 27 (金) 二者面談②
 - 30 (月) 二者面談③
 - 31 (火) 二者面談④
- // 眼科検診 (13:30~)

《ソーランリーダー》

- ★ ソーランリーダーとして、全校のソーランがしっかりと成功できるように、体育大会までしっかりと練習して、力を溜めて本番で発揮できるように残りの期間集中してやっていきたいです。（紅軍 岩永大輝）
- ★ 私は3年生になって初めてのソーランリーダーになって、最後の全校ソーランなので、みんなが悔いの残らないようにしようと思います。「かまえ」を言うようになっているので、最初から大きな声を出して盛り上げていきたいです。（紅軍 待永桃奈）
- ☆ 今年もコロナ禍での体育大会になりましたが、自分から積極的に声を出し、観客の方を感動させるような多良中ソーランを成功させ、盛り上げていきます。3年生にとっては最後の体育大会なので悔いが残らないように精一杯頑張りたいと思います。（白軍 山本加奈）
- ☆ 僕はソーランリーダーとして、白軍のソーランをまとめ上げて、白軍のソーランで紅軍を驚かせるような踊りができたらいいと思います。3年間ソーランをやってきて、悔いがないように頑張って最優秀賞を取れるようにがんばります。（白軍 林田涼佑）

返信ありがとうございました

- ・さが未来発見塾、佐賀新聞で活躍ぶりは拝見していました。とてもすばらしいと思いました。ステキな太良町にして欲しいと思います。（3年保護者）
- ・未来発見塾は本格的によく考えられていて驚きました。よく考えられた内容だと感心しました。（3年保護者）
- ・体育大会は仕事で見えることはできませんが、毎日話を聞いています。無事に終わることができるように祈っています。よろしくをお願いします。（3年保護者）
- ・初めての体育大会。子どももですが親も楽しみです。コロナ禍の中で色々縮小しないといけなくても、その中でどうやって楽しむか、それを考えることも1つの勉強になりますよね。こんな時もあったと子どもたちが思い出にきつと残ると思うのでがんばってほしいです。（1年保護者）